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Des citoyens s'opposent à l'extension de

la carrière du Mormont

La Côte

L'avenir de la carrière du Mormont suscite des
craintes

Le cimentier Holcim a présenté jeudi soir son projet d'extension du côté de La Sarraz
et a tenté de rassurer les défenseur de la colline.

La cimenterie, à Eclépens, a besoin de 400 000m3 de de calcaire par an pour produire 800 000 tonnes de ciment.
Image: Pierre Blanchard

La cimenterie Holcim, à Eclépens, a présenté jeudi soir son
projet d'extension de la carrière du Mormont. L'usine, qui
produit 800'000 tonnes de ciment par an, devra en effet
étendre sa réserve d'extraction de roche pour poursuivre son
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Le périmètre retenu - le plateau de la Birette, situé sur la
commune de La Sarraz -, devrait être exploité à partir de 2021. «Nous avons déterminé une série de
contraintes avant de choisir ce secteur, a assuré Nicolas Fawer, ingénieur mandaté par Holcim. Nous
avons notamment effectué des études quant aux vibrations, à l'impact sur le paysage et sur le milieu
naturel.»

L'exploitation du plateau de la Birette n'est toutefois qu'une solution intermédiaire. Car, dans son
entier, le projet touchera le sommet de la colline, inscrit à l'Inventaire fédéral des paysages (IFP). Un
sujet sensible, qui a provoqué une levée de boucliers dans la population comme dans les milieux
écologistes.

Si, pour l'heure, Holcim joue la carte de la prudence, elle entend bien, à terme, exploiter le sommet de
la colline. «Si la Confédération nous refuse l'accès à cette zone, nous ne voyons pas, a priori, pas
d'autre solution», avoue François Girod, directeur d'Holcim.
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